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市職員インタビュー Vol.18
＼スポーツ振興課、スポーツ施設整備室に聞いてみた／

――主な業務内容は？
「市民のうち60％が、週１回以
上スポーツを行うこと」を目標に
スポーツの推進をしています。主
にスポーツ施設の管理・運営、学
校開放の利用調整、各種大会・教
室の開催、スポーツ協会及び関係
団体の支援等を通じて、スポーツ
の振興を図っています。
――注目の事業は？
　彩の国プラチナキッズ発掘・育
成事業です。この事業はスポーツ
が好き！体を動かすのが好き！み
んなに夢と感動を与えるアスリー
トになりたい！スポーツに関わる
子どもたちの夢の実現を応援する
ためのプロジェクトです。彩の国
プラチナキッズに選ばれた人は、
小学６年生までスポーツ科学の知
見を活用した育成プログラムを定
期的に受講しながら、多様なス
ポーツの体験を通して子どもたち
自身の能力や適性を継続的に開花
させ、アスリートとしての自立心
を育むことを目指す、埼玉県の事

業です。毎年草加の子どもたちも
エントリーし、選出されているた
め、草加市としてもスポーツ協会
を通し、子どもたちの支援を行っ
ております。
――プラチナキッズの認定方法
は？
　埼玉県内の小学校４年生を対象
に参加者を募集しています。第１
ステージはウェブエントリーで選
考を行い、第１ステージの通過者
は、第２ステージの発掘測定会に
おいて実際に体力測定を実施しま
す。その結果に基づき彩の国アス
リート育成推進会議において認定
候補者を選考した後、認定候補者
は、手続きを経て次年度４月に彩
の国プラチナキッズに認定されま
す。
――プラチナキッズに認定された
その後は？
　彩の国プラチナキッズに認定さ
れた人は、小学校卒業時まで発育
段階に応じた育成プログラムを通
して、個々の能力が大きく伸びる

この時期に、その力を最大限
に伸ばすための様々な機会を
提供し、次世代のアスリート
としての可能性を高めます。
――草加市の対応は？
　ジュニアアスリート育成事
業において、体力ＵＰプログ
ラムを実施し、彩の国プラチ
ナキッズ選考会に向けトレー
ニングを行っています。この
実践に即したプログラムと体力テ
ストの推移及び評価について、早
稲田大学スポーツ科学学術院の鳥
居俊教授と共同研究をすすめ、合
格率は２～３％と非常に狭き門の
彩の国プラチナキッズ発掘・育成
事業において、平成29年度から
絶やすことなく合格者を輩出でき
ています。
　平成 29 年度から連続でのプラ
チナキッズ輩出すごいですね。
　市北東部では注目のスポーツの
拠点整備が始まるみたいです。
――市北東部スポーツ推進地区整
備の目的は？
　草加市のスポーツをさらに推進
していくためには「場の整備」が
必要であることから、市の北東部

（柿木・青柳地区）のそうか公園
に隣接した箇所に屋外スポーツの
恒久的な場の確保として、拠点整
備を行うことになりました。
――想定される新規整備内容は？
　整備面積は約４haで、ソフト
ボール、少年野球やサッカー等が
できる多目的グラウンド、そうか
公園からの連続性を持たせた
ウォーキングコース、健康広場
（健康器具を配置した緑地）等の
整備を予定しています。
――今後のスケジュールは？
　令和５年を目途に用地取得を行
い、その後整備に着手する予定で
す。
　御協力いただきました職員の皆
さんありがとうございました。

表紙の題字を書いてくれた草加っ子
　令和４年８月から、本会議のライブ中継画面において、音声認識Ａ
Ｉを活用したリアルタイム字幕がご覧いただけるようになりました。

【利用方法と注意点】
　本会議のライブ中継画面で、「字幕表示あり」を選択すると、文字
通訳（字幕）をご利用いただけます。なお、通信環境等により、字幕
配信が遅れたり、字幕が切れたりする場合があります。また、ＡＩに
よる音声認識技術により自動で字幕が作成されるため、誤認識・誤変
換が起きることがありますので、あらかじめご了承ください。　 
【対象】
　本会議のライブ中継（後日、配信する録画放映映像には字幕が付与
されません）
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おはようございます。　令和４年草加市議会９月定例会の
開会に当たりまして、一言ごあいさつを申し上げます。 両新田中学校 １年

内田　千寛 さん
うち だ　　　 ち  ひろ

　スポーツ振興課は５人、スポーツ施設整備室は３人の職員で構成
されています。今回は事業内容に即応できるスタッフ制による業務
を行っている担当にお話しを伺いました。

インタビューに応じてくださった
職員の皆さん


